

DÍA DEL ORGULLO

"UNA CELEBRACIÓN DE COLORIDA DIVERSIDAD" LUIS ERNESTO MARTÍNEZ









DÍA DEL ORGULLO "UNA CELEBRACIÓN DE COLORIDA DIVERSIDAD"

Por el Chef: Luis Ernesto Martínez

Stonewall Inn era considerado un bar clandestino del barrio Greenwich Village en Nueva York, un lugar que durante la década de los 60´s era frecuentado por clientes con tendencias sexuales diversas. La clandestinidad también obedecía a la presunta vinculación de los dueños del establecimiento con las mafias neoyorquinas.

Para la época las tendencias contrarias a la heterosexualidad eran consideradas un delito perseguido y judicializado por la policía. Finalizando los años 60's, sucedió un acontecimiento que marcaría la historia y permitiría que a futuro la diversidad sexual, dejara de ser estigmatizada por la sociedad.

El 28 de junio de 1969, un control policial en el Stonewall Inn terminó en una contienda ante los abusos que se cometían en dichas redadas. De esta fecha se recuerda una agresión por parte de la autoridad al corroborar el lesbianismo de una mujer.

Durante los días contiguos a estos hechos, se generaron manifestaciones por las calles de Nueva York, como protesta; dando origen a la creación de organizaciones como: GLF y GAA, que exigían fueran respetados los derechos de lo que se visibilizó como la comunidad LGTB+.

En adelante en Nueva York, cada 28 de junio se celebran marchas que con el tiempo adquirieron su propia identidad con la vinculación de los colores del arco iris. Pasado más de medio siglo, estas marchas de celebración se han extendido por todo el mundo.

La Revista Forbes Colombia en su publicación del 5 de noviembre del año 2020, tituló: "Colombia gana premio por ser el mejor destino turístico LGTB de Suramérica" refiriéndose a los World Travel Awards 2020, en dónde el país también fue galardonado como: Destino Líder Culinario de la región.

Aunque la oferta turística y gastronómica del país cubre todo el territorio nacional, ciudades como Cartagena, Medellín, Cali y Bogotá, se han destacado por lugares creados con ambientes especiales para recibir a la comunidad hoy agrupada bajo la denominación LGTBIQ+, y festivales reconocidos bajo el nombre Gay Pride.

Sin embargo, la marcha en celebración al "Día del Orgullo LGTBIQ+" se programa finalizando el mes de junio o iniciando el mes de julio. Un evento que promueve la inclusión, el respeto por la libertad de pensamiento, e integra a la sociedad con alegres comparsas, melodías y un performance colorido, acompañado de propuestas gastronómicas que van desde la oferta callejera hasta restaurantes que se vinculan a esta celebración.





